

Pastikan Lancar, Babinsa Jali Dampingi Penyaluran Bantuan Pangan Beras CBP

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

May 16, 2024 - 08:29



Serda Dany Dwi Saputra melaksanakan pendampingan pendistribusian bantuan pangan berupa beras

DEMAK – Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Dany Dwi Saputra melaksanakan pendampingan pendistribusian bantuan pangan berupa beras yang bersumber dari stok Cadangan Beras Pemerintah (CBP) yang dikelola Bulog di Balai Desa Jali, Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak, Rabu

(15/05/24).

Bantuan berupa beras 10 kilogram yang disalurkan kepada 613 Keluarga Penerima Manfaat ini merupakan salah satu pemanfaatan CBP sesuai amanat Peraturan Presiden Nomor 125 Tahun 2022 tentang Pengelolaan Cadangan Pangan Pemerintah.

Kepala Desa Jali, Mukhammad Sihabuddin mengatakan, bantuan beras tersebut diberikan kepada 613 warganya yang tergolong kurang mampu. Pengambilan bantuan beras tersebut dengan didampingi Kepala Dusun, verifikator desa dan Babinsa.

Dalam proses penyaluran beras ini, lanjut Sihabuddin, pihaknya membantu memastikan bahwa setiap KPM yang terdaftar benar-benar menerima bantuan. Program pembagian cadangan beras ini merupakan bantuan sosial dari pemerintah dalam upaya untuk mengurangi beban pengeluaran masyarakat penerima manfaat, dan menjadi bagian langkah konkrit dari upaya menjaga stabilitas harga bahan pangan kebutuhan pokok Masyarakat.

“Semoga dengan adanya program pembagian cadangan beras ini dapat memberikan bantuan yang bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan membantu mereka untuk mengatasi kesulitan ekonomi yang dihadapi saat ini,” ujarnya.

Sementara Babinsa Serda Dany menyebut, kehadirannya dalam pendistribusian bantuan pangan merupakan upaya dalam menciptakan komunikasi aktif dengan warga masyarakat, selain juga untuk memastikan bahwa penyaluran bantuan berjalan aman, lancar dan tepat sasaran.

“Kita akan pastikan bahwa penyaluran bantuan ini berjalan aman, sehingga kita bersama pihak Pemdes akan cek betul proses penyalurannya. Semoga bantuan ini dapat dimanfaatkan warga untuk memenuhi kebutuhan makan sehari-hari,” pungkasnya. (pendim0716).